

Ressort: Vermischtes

"Dribbel-Marathon": US-Amerikaner auf dem Weg zur WM tödlich verunglückt

Seattle, 15.05.2013, 13:59 Uhr

GDN - Ein US-Amerikaner, der mit einem Fußball bis zur WM 2014 in Brasilien 10.000 Meilen dribbeln wollte, ist bei einem Verkehrsunfall ums Leben gekommen. US-Medienberichten zufolge wurde der 42-Jährige am Dienstag von einem Kleinlaster auf dem Highway 101 im US-Bundesstaat Oregon erfasst und tödlich verletzt.

Der Mann hatte seinen "Dribbel-Marathon" erst am 1. Mai in Seattle begonnen und wollte damit für das "One World Futbol"-Projekt werben, welches Fußbälle an Menschen in Entwicklungsländern spendet. Die Söhne des früheren Privatdetektivs und Fußballfans sollen nun stellvertretend nach Brasilien zur Fußballweltmeisterschaft geschickt werden. Außerdem soll dem US-Amerikaner zu Ehren eine Stiftung gegründet werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13801/dribbel-marathon-us-amerikaner-auf-dem-weg-zur-wm-toedlich-verunglueckt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com